



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0284/2024

San Felipe del Progreso, Estado de México, 6 de abril de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX DETIENE A UN HOMBRE POR SU POSIBLE RESPONSABILIDAD EN EL DELITO DE SIMULACIÓN DE VEHÍCULO OFICIAL

- *El sujeto circulaba a exceso de velocidad y en sentido contrario, por lo que se le marcó el alto.*
- *Fue remitido junto con la unidad ante el Ministerio Público.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a un hombre, por el probable delito de simulación de vehículo oficial.

Labores de vigilancia y seguridad llevadas a cabo por la Policía Estatal del Edomex, sobre la carretera la Ciénega a San Nicolás Guadalupe, en la localidad de San Nicolás Guadalupe, permitieron a uniformados detectar el paso de una camioneta Ford F150, color blanco, la cual viajaba a exceso de velocidad en sentido contrario, sin placas de circulación y con luces estroboscópicas encendidas, lo que motivó marcarle el alto.

Al notar la situación, el conductor de nombre Isaac "N" de 31 años, pretendió evadir la acción y aceleró la marcha, lo que dio inicio a una persecución, misma que terminó metros más adelante; tras una revisión apegada al protocolo y cuestionarlo sobre su actuar, el hombre no acreditó pertenecer a alguna corporación de seguridad o emergencia.

Después de la lectura de los derechos que la ley otorga a su favor, el detenido y el vehículo fueron remitidos ante el Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.